



Media: BERNAS

Hari: Sabtu

Tanggal: 04 Juli 2009

Halaman: 4

Bernas      Hari: Sabtu      Tanggal: 4/7 2009      Ha



SRI ASTUTI/BERNAS JOGJA

**INFORMATION SERVICE**--Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja memberikan fasilitas tourism information service di lokasi terminal Abubakar Ali. Hal ini dimaksudkan untuk memberikan kemudahan kepada para wisatawan dalam mengakses berbagai informasi pariwisata di DIY.

### Akses Informasi Pariwisata Dinas, Berikan Fasilitas TIS di Terminal Abubakar Ali

JOGJA--Untuk memberikan kemudahan kepada para wisatawan mendapatkan informasi tentang seluk beluk pariwisata di Jogja, Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja memberikan fasilitas tourism information service. Lokasi yang dibidik kali ini adalah bangunan bekas jam kependudukan yang ada di Terminal Abubakar Ali.

Kasi Promosi dan Pemasaran Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja Yetti Martanti mengatakan TIS tersebut akan operasional hingga hari Minggu besok. "Operasional kita hanya tiga hari, yakni Jumat, Sabtu dan Minggu. Kenapa dipilih waktu-waktu tersebut? Yang jelas hal ini didasarkan pada pertimbangan bahwa Jumat-Minggu mendatang angka kunjungan wisatawan di DIY diperkirakan sedang tinggi-tingginya. Berkenaan dengan weekend serta libur sekolah," ungkap Yetti yang ditemui di lokasi TIS. kemarin.

Lebih lanjut Yetti mengatakan dalam mengoperasionalkan TIS ini pihaknya bekerja sama dengan para mahasiswa pariwisata dari sejumlah akademi dan sekolah tinggi. Berbagai informasi mulai dari obyek wisata, hotel, jalur trans Jogja, peta pariwisata hingga ke informasi pusat oleh-oleh dan kuliner pun tersedia.

Pihaknya berharap melalui layanan informasi pariwisata ini, para wisatawan di Jogja makin mendapatkan kenyamanan serta kemudahan saat berwisata di Jogja.

"Untuk sementara, TIS ini sifatnya sementara saja. Selain saat ini, rencananya nanti saat lebaran serta akhir tahun, fasilitas serupa akan disediakan. Ke depan, titik TIS tersebut kemungkinan malah akan dijadikan sebagai fasilitas permanen dan bisa jadi pula diletakkan di sejumlah titik strategis," ungkapnya.

Setiap hari, pihak dinas mempersiapkan petugas jaga dalam dua shift. "Kita buka mulai jam 08.00-20.00 dan setiap shift ada sekitar 7 person yang dilibatkan. Mulai dari unsur mahasiswa, dinas, hingga polisi pariwisata," paparnya. (tik)

Tindak lanjut di

Positif       Segera       Untuk di

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005